

click here
for english



OH MY: Mitarbeiter-in Lager- und Eventlogistik

OH MY GREEK! ist ein griechisches Streetfood Konzept mit Standorten in Zürich, Winterthur, Oerlikon und Genf. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, mit frischem und hausgemachtem Streetfood unsere Gäste in der ganzen Schweiz zu begeistern. So sind wir auch mit unseren Foodtrucks und mobilen Foodständen schweizweit an rund 120 Events unterwegs.

Für unser Lager in 8953 Dietikon suchen wir per 01.03.2024 oder nach Vereinbarung eine/n engagierte/n **Mitarbeiter-in Lager- und Eventlogistik (100%)**.

Zu deinen Aufgaben gehören:

- Bestellwesen intern und extern (Food, Non-Food, Gasflaschen, Verbrauchsmaterial)
- Entgegennahme und Kommissionierung von intern bestellter Ware
- Entgegennahme extern bestellter Ware
- Auflad und Auslieferung intern bestellter Ware (Restaurants, Caterings & Events)
- Einkauf
- Inventurkontrolle und Abgleich mit Hilfe der YourBarMate App
- Instandhaltung und Reinigung des Lagers und der Rampe
- Koordinieren von Container- und Kartonleerungen
- Auf- und Abbau der Foodstände und des Festivalmaterials in der ganzen Schweiz
- Reinigung und Kontrolle auf Vollständig-, Sauber- und Funktionsfähigkeit der Gerätschaften und des gesamten Mobiliars
- Fahrzeuginstandhaltung (Sauberkeit, wahrnehmen von Serviceterminen, Reparaturen und Schadenbehebung)
- Koordination der Durchführung von SINA und Gaskontrollen (1x jährlich)

Das bringst du mit:

- 3-5 Jahre Erfahrung in einem ähnlichen oder Handwerklichen Beruf
- Gute körperliche Verfassung
- Führerscheine der Kategorie B & BE
- Flexibilität
- Gute Deutsch und Englisch Kenntnisse
- Basis PC-Anwende Kenntnisse

Bei OH MY GREEK! bieten wir dir die Möglichkeit, dich in einer familiären Atmosphäre und einem vielseitigen Umfeld zu verwirklichen.

Ausserdem bieten wir:

- gerne unterstützen wir Weiterbildungen (sofern sie für den Betrieb von nutzen sind)
- Kooperationsrabatt in einem auserwählten Gym
- Rabatt auf Fahrzeug- oder Hausratversicherungen
- Aufstiegsmöglichkeiten
- 5 Wochen Ferien
- Eigenverantwortliches Arbeiten in einem lebhaften dynamischen Umfeld

Wenn du mit Freude in ein Konzept einsteigst, welches bereits sehr erfolgreich am Markt ist und dir die Möglichkeit bietet, intern aufzusteigen, würden wir uns sehr auf deine komplette Bewerbung inkl. Foto per Mail an: myjob@ohmygreek.ch oder mathias@ohmygreek.ch



OH MY: Warehouse and event logistics employee

OH MY GREEK! is a Greek street food concept with locations in Zurich, Winterthur, Oerlikon and Geneva. We have set ourselves the goal of delighting our guests throughout Switzerland with fresh, home-made street food. We are also on the road with our food trucks and mobile food stands at around 120 events throughout Switzerland. For our warehouse in 8953 Dietikon we are looking for a cheerful, upbeat **warehouse and event logistics employee (100%)** as of 01.03.2024 or by arrangement.

Your tasks include:

- Internal and external ordering (food, non-food, gas cylinders, consumables)
- Receipt and picking of goods ordered internally
- Receipt of externally ordered goods
- Loading and delivery of internally ordered goods (restaurants, catering & events)
- Purchasing
- Inventory control and reconciliation using the YourBarMate app
- Maintenance and cleaning of the warehouse and ramp
- Coordinating container and carton emptying
- Setting up and dismantling the food stands and festival material throughout Switzerland
- Cleaning and checking that all equipment and furnishings are complete, clean and in good working order
- Vehicle maintenance (cleanliness, attending service appointments, repairs and damage repair)
- Coordination of SINA and gas checks (once a year)

What you need to bring along:

- 3-5 years of experience in a similar or skilled trade
- Good physical condition
- Category B & BE driving licences
- Flexibility
- Good knowledge of German and English
- Basic PC application knowledge

At OH MY GREEK! we offer you the opportunity to realise your potential in a family atmosphere and a diverse environment.

We also offer:

- We are happy to support further training (provided it is of benefit to the company)
- Cooperation discount at a selected gym
- Discount on vehicle or household contents insurance
- career opportunities
- 5 weeks holiday
- Independent work in a lively, dynamic environment

If you would like to join a concept that is already very successful on the market and offers you the opportunity to advance internally, we would be delighted to receive your complete application including photo by e-mail to: myjob@ohmygreek.ch or mathias@ohmygreek.ch